



## Ahora Calderón increpa a líder del PAN por filtro del millón de firmas

**REQUISITO** "es una receta para perder", dice; expertos ven traición a la sociedad y "metida de pata"; AMLO ironiza sobre relego: "Lilly, aguanta, el pueblo se levanta". **pág. 7**

Plan de Marko Cortés "receta para el fracaso", dice

# Ahora, FCH arremete en contra del PAN por el millón de firmas

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**E**l expresidente Felipe Calderón Hinojosa arremetió en contra de la dirigencia del PAN, al señalar que los requisitos que se dieron a conocer recientemente para contender a una candidatura presidencial, son la receta para el fracaso.

A través de sus redes, el exmandatario calificó como una pena lo que propuso el dirigente nacional, Marko Cortés y aseveró, que el problema ya no es solo Andrés Manuel López Obrador. "PAN: ¿Por qué los requisitos a aspirantes por Marko Cortés son una receta para perder? Una pena lo que están proponiendo. Pobre México. El problema no es sólo Andrés Manuel López Obrador", destacó.

**EL PRESIDENTE** de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, exigió que debe haber "cancha pareja" para quienes aspiran a encabezar la candidatura a la Presidencia.

### Eltip

El dirigente panista puso como techo un millón de firmas para poder acceder solo a contender por una candidatura, además que pidió a los políticos comenzar a recorrer las calles para que los conozcan y tengan respaldo social.

Recordar que en 2018 el exmandatario apoyó a su esposa rumbo a una aspiración presidencial independiente, luego de que en Acción Nacional presuntamente le cerraran la puerta, sin embargo, al momento se desconoce si Margarita Zavala desee de nueva cuenta competir por una candidatura, pero ahora de regreso con el PAN.

La Razón publicó este viernes que integrantes del Frente Cívico como Guadalupe Acosta Naranjo o Amado Avendaño señalaron que es un "exceso" la recolección de firmas, solo para poder competir en el proceso de selección, pues si bien se dan a conocer algunos requisitos, no así el método, que hasta el momento se desconoce porque no existe.

Además, dijeron que es necesario una participación activa de la sociedad civil

para la selección. A pesar de ello, hay posiciones encontradas, como la de la senadora Lilly Téllez quien ha mencionado que se necesitan recursos para juntar un millón de firmas de la lista nacional electoral, mientras que el diputado federal, Santiago Creel aseguró que se adaptará a cualquier método de selección.

En este tenor, el mismo Santiago Creel ya comenzó sus recorridos por el país para darse a conocer, pues este fin de semana comenzó su visita al estado de Chihuahua, de donde es originaria su familia, para salir a las calles y aprovechar

para tomarse fotos con la gente.

"Andamos paseando un poco antes de seguir con la jornada de la tarde, y me encontré con amigos y amigos chihuahuenses", dijo.

Asimismo, aseveró que lo que requiere el país es reconciliación, reconstrucción y recuperación, ya que el país necesita de la unión de todos.

Al respecto, la Sociedad Civil México aseguró que seguirán firmes, construyendo puentes para que candidaturas competitivas participen en proceso de selección.

"Queremos una candidatura ganadora respaldada por la sociedad civil, por ello dijo que están en esta vía de construcción y no se detendrán.

Es importante mencionar que, a pesar de los requisitos dados a conocer por el PAN, aún falta que sean consensados por el PRI y el PRD, ya que sigue siendo una propuesta o una herramienta para que haya candados en los aspirantes y puedan llegar con el mayor reconocimiento, pues se buscan algunas medidas preventivas para que también Morena no interfiera en su proceso interno.

“

**PAN:** ¿Por qué los requisitos a aspirantes por Marko Cortés son una receta para perder? Una pena lo que están proponiendo. Pobre México. El problema no es sólo Andrés Manuel López Obrador

**Felipe Calderón**  
Expresidente de México

”